

10. FEB. 2017

Eingegangen

Leverkusen den 08.02.2017

An die Stadtverwaltung Leverkusen

Bürgerantrag



Stadtteilstadt der Aktionsgemeinschaft Rheindorfer Vereine am 03 bis 04. 06. 2017

An diesen beiden Tagen soll das Stadtteilstadt wieder zwischen den beiden Kreiseln der Wupperstraße in Rheindorf stattfinden. Hierzu muss die Wupperstraße in diesen Bereich gesperrt werden. Dieses ist aus meiner Sicht nicht hinnehmbar da die Wupperstraße eine bedeutende Straße für den ÖPNV und den Verkehr in Rheindorf ist. Das 2015 durchgeführte Fest in diesen Bereich sollte eine Ausnahme zur Eröffnung des Vollsortimenters sein und wurde auch so immer dargestellt.

Grundsätzlich sollte man solche Feste auf die dafür vorgesehenen Plätze abhalten. Die Stadt hält in Rheindorf hierzu zwei geeignete Plätze für solche Feste mit Infrastruktur vor, Königsberger Platz und die Festwiese zwischen Felder und Solinger Str. Auf der Festwiese ist mehrmals dieses Fest sehr erfolgreich durchgeführt worden. In diesen Zusammenhang sei auch auf folgender Genehmigung der Stadt zu den Kreiselfesten der IFG e.V. die immer auf der Felderstraße vom Kiesel bis Burgweg stattfanden und man Ihnen ein Fest zwischen den Kreiseln auf der Wupperstraße grade aus diesen Gründen verwehrt hat hingewiesen. Ersatzweise könnte dieses Stadtteilstadt der AG Rheindorfer Vereine auch dort stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen